

## El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, hace balance de la gestión de dos años



l pasado viernes día 20 de junio celebró asamblea ordinaria la Agrupación Socialista de Salobreña, al objeto de hacer balance de los dos años de gestión en Gobierno municipal. El alcalde, Manuel Pérez Cobos, hizo un balance de los logros conseguidos y se refirió a las cosas que quedan pendientes de realizar.

l inicio de este balance tuvo

unas palabras para el líder socialista Felipe González, de quien

dijo Pérez Cobos, «Es un gran

socialista, hasta ahora, el mejor.

«A pesar de que tras de sí una gran labor

se ha cambiado nuestro país».

ludiéndonos a la política local

desarrollada en estos dos años

en gobierno municipal, el alcalde

de la villa, recordó el clima

existente el 15 de junio del 95,

cuando accedieron al gobierno,

un malestar importante y un

caos de crispación política y

ciudadana que desde el inicio de

esta legislatura se hizo desaparecer».

en el terreno económico, la propuesta de los presupuestos del 95, que, después de haber «encontrado el desorden económico y contable era tal que aunque está a punto de finalizarse, todavía se trabaja en la ordenación». La recaudación municipal se informatiza y está al día, permitiendo la claridad a la hora de conocer los deudores y acreedores. La deuda de 1.365 millones de pesetas, contabilizada desglosada en 1.411 millones, se ha reducido notablemente, casi a la mitad. El Mercado Municipal, el Sector Este, la Escuela Taller, los Talleres Provinciales, el nuevo Ayuntamiento, los 20 millones de los destrozos de las lluvias, ascienden a un total de inversión que se aproxima a los 600 millones de pesetas. Se ha crecido en préstamos en 314 millones, lo que supone una reducción de la deuda global en 202 millones.

l capítulo de personal, ha sufrido una diferencia notable

con la etapa de gobierno anterior, de 186 contratos por año, se pasa a 293 contratos en la actual corporación. En Urbanismo e Infraestructuras está en marcha la revisión del Plan General. Se ha ampliado el Cementerio Municipal y se está gestionando la construcción de uno nuevo en Lobres. Se está intentando agilizar el proyecto del Puente sobre el río Guadalfeo. Está casi finalizado el Sector Este y se trabaja para finalizar el Norte, así como, el nuevo Ayuntamiento y la plaza de Juan Carlos I. Se va a firmar el convenio para el equipamiento y también para el Auditorio. Desvío y encauzamiento de la Rambla. Mejora del casco antiguo, con un proyecto de embellecimiento. Se ha presentado el proyecto de peatonalización del Paseo Marítimo. Se pone en marcha la Cooperativa y la nave industrial. En cuanto a la Cuenca del Guadalfeo, dijo Pérez Cobos, «lo estamos haciendo pero como nosotros lo hacemos, no con tanto ruido sino de manera más efectiva a como se



venía haciendo».

En materia de Turismo se han dado avances importantes lanzando Salobreña fuera de la Comarca: Puerto Deportivo, cesión a los artesanos del antiguo mercado, instalación de telescopio en el Castillo, está en marcha el minibús, segundo año de la Policía de Playa, deportes

playeros, y se va a potenciar la implantación de nuevos campings en la playa.

En tema de Educación se pone a disposición de la Junta de Andalucía los terrenos para el Instituto de Enseñanza Secundaria, siendo pioneros en el tema de escolarización de niños de tres años. Funciona el Consejo Escolar, se ayuda al transporte escolar y al estudio; en definitiva, «hay una estrecha colaboración».

Cultura y Deportes son dos materias que mantienen un nivel aceptable, aunque se tiende a mejorarlos. En cuanto a Seguridad ciudadana «se ha subido el listón y ahora la situación es buena». En el tema de vivienda, el compromiso electoral de 200 viviendas sociales, se está trabajando. Y, en lo que se refiere a la Comarca, el Ayuntamiento de Salobreña, se ha integrado en la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical, en el Consorcio de Residuos Sólidos, habiéndose acabado con el vertedero y se está negociando la integración plena.